



## Club Update April 28, 2026

### Mise à jour du club 28 avril 2026

	Upcoming Dates	Prochaines dates
May 2 mai	Masters Atlantic Championship Meet – Moncton, Hosted by MH2O	Championnat de l'Atlantique Masters – Moncton, organisé par MH2O
May 8 mai	Atlantic Prospects Camp PEI – Qualifiers	Camp des espoirs de l'Atlantique à l'Île-du-Prince-Édouard – Sélections
May 9 mai	Premier Festival – Moncton hosted by CVAC	Festival Premier – Moncton, organisé par le CVAC
May 10	SNB Prospects Camp Miramichi – Qualifiers on website	Camp des espoirs SNB à Miramichi – Sélections sur le site web
May 22-24	NG & HP Team Trip to Halifax	Déplacement des équipes NG et HP à Halifax
May 23	Premier 5, MWC	Premier 5, MWC
May 24	Premier 5, SSAC	Premier 5, SSAC
<p><b>Provincial Record Breakers:</b>            Congrats to all of our recent NB Provincial Record Breakers! Click on this link and select the age group you would like to check out to see our up-to-date NB records!  <a href="https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect">https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect</a></p> <p><b>Masters Championship Meet</b>            Big thank you to Masters H2O club in Dieppe for hosting the Masters Atlantic Championship meet May 2 in Moncton, NB. For more information, please see their website:  <a href="https://www.mh2o.ca/meetinfo/meetinfo">https://www.mh2o.ca/meetinfo/meetinfo</a></p> <p><b>Recently Sanctioned Meets</b>            Here is the link to upcoming meets that have been sanctioned and are ready to receive entries! Please check back at the end of the week as there should be a couple more sanctioned this week.  <a href="#">Upcoming Meets - Swimming Canada</a></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Premier 5 MWC</b></li> </ul> <p><b>Upcoming Camps/Trips</b>            Qualifiers for all camps/trips will be sent a registration form via email. Additionally, the registration forms will be added to our website.</p>		<p><b>Records provinciaux battus :</b>            Félicitations à tous ceux qui ont récemment battu des records provinciaux au Nouveau-Brunswick ! Cliquez sur ce lien et sélectionnez la catégorie d'âge qui vous intéresse pour consulter la liste mise à jour des records du Nouveau-Brunswick !  <a href="https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect">https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect</a></p> <p><b>Championnat Masters</b>            Un grand merci au club Masters H2O de Dieppe d'avoir organisé le championnat des Masters de l'Atlantique le 2 mai à Moncton, au Nouveau-Brunswick. Pour plus d'informations, veuillez consulter leur site web :  <a href="https://www.mh2o.ca/meetinfo/meetinfo">https://www.mh2o.ca/meetinfo/meetinfo</a></p> <p><b>Compétitions récemment homologuées</b>            Voici le lien vers les compétitions à venir qui ont été homologuées et sont prêtes à recevoir les inscriptions ! Veuillez revenir consulter cette page à la fin de la semaine, car quelques autres compétitions devraient être homologuées cette semaine. <a href="#">Compétitions à venir – Natation Canada</a></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Premier 5 MWC</b></li> </ul>



## Club Update April 28, 2026

### Mise à jour du club 28 avril 2026

- **Atlantic Prospect Camp** in PEI May 8-10  
– Registration is now closed
- **May 8 or 9 – SNB Prospects camp in Miramichi.** Selection criteria & registration for this camp can be found on our website under “Swimmers” < “Camps & Trips”
- **NextGen/HP May 22-24** – Halifax – qualifiers list on the website. List will be updated after NBLCC.

#### Canadian Rulebook Updates

As many of you know, both World Aquatics and World Para Swimming introduced rule changes during the current season. Given the scope of the World Aquatics updates in particular, revising the Canadian rulebook is a significant process. This work includes reviewing all applicable international rule changes, updating the Canadian rulebook accordingly, determining whether any additional Canadian-specific rules or adaptations are required, and then completing translation and review of the French version before publication.

Swimming Canada’s goal is to publish both the English and French versions of the updated Canadian rulebook by August 1, 2026, with an effective date of September 1, 2026, aligning with the start of the new swimming season.

In addition to the rulebook itself, they recognize that related resources such as clinics, procedures, reference guides, and other supporting materials will also need to be updated. Their intention is to work through these updates as quickly as possible, with the goal of having them in place for September 1 as well.

There are two important notes to highlight in the meantime:

#### Camps/voyages à venir

Les athlètes sélectionnés pour tous les stages/voyages recevront un formulaire d'inscription par e-mail. De plus, les formulaires d'inscription seront mis en ligne sur notre site web.

- Stage Atlantic Prospect à l'Île-du-Prince-Édouard, du 8 au 10 mai – Les inscriptions sont désormais closes
- 8 ou 9 mai – Stage SNB Prospects à Miramichi. Les critères de sélection et les modalités d'inscription pour ce camp sont disponibles sur notre site Web sous la rubrique « Nageurs » < « Camps et voyages »
- NextGen/HP, du 22 au 24 mai – Halifax – liste des qualifiés sur le site Web. La liste sera mise à jour après le NBLCC.

#### Mises à jour du règlement canadien

Comme beaucoup d'entre vous le savent, World Aquatics et World Para Swimming ont tous deux introduit des modifications réglementaires au cours de la saison actuelle. Compte tenu de l'ampleur des mises à jour de World Aquatics en particulier, la révision du règlement canadien constitue un processus de grande envergure. Ce travail consiste à examiner toutes les modifications apportées aux règles internationales applicables, à mettre à jour le règlement canadien en conséquence, à déterminer si des règles ou des adaptations supplémentaires spécifiques au Canada sont nécessaires, puis à procéder à la traduction et à la révision de la version française avant publication.

L'objectif de Natation Canada est de publier les versions anglaise et française du règlement canadien mis à jour d'ici le 1er août 2026, avec une date d'entrée en vigueur fixée au 1er septembre 2026, afin de coïncider avec le début de la nouvelle saison de natation.

Outre le règlement lui-même, l'organisation reconnaît que les ressources connexes, telles que les stages, les procédures, les guides de référence et autres documents d'accompagnement, devront également être mises à jour. Son intention est de mener à bien ces mises à jour aussi rapidement que possible, dans le but de les avoir également en place pour le 1er septembre.



## Club Update April 28, 2026

### Mise à jour du club 28 avril 2026

- First, the World Para Swimming rule changes are more limited in scope. As a result, those updates will be addressed sooner, and once finalized and published, they will be communicated separately.
- Second, for Swimming Canada national and national equivalency competitions that are World Aquatics approved, the updated World Aquatics rules must be followed in order for results and records to be recognized. To support this, Swimming Canada will provide an information sheet outlining the relevant updated rules for those competitions. All other competitions should continue to operate under the current Swimming Canada rulebook until the revised Canadian rulebook comes into effect on September 1, 2026.

Swimming Canada thanks you for your patience as they work through this process carefully and thoroughly. They know these updates have implications across officiating, competition operations, and education resources, and we appreciate your support as we work toward a clear and consistent implementation for the new season.

Il convient de souligner deux points importants en attendant :

- Premièrement, les modifications apportées aux règles de World Para Swimming ont une portée plus limitée. Par conséquent, ces mises à jour seront traitées plus rapidement et, une fois finalisées et publiées, elles feront l'objet d'une communication distincte.
- Deuxièmement, pour les compétitions nationales de Natation Canada et les compétitions d'équivalence nationale approuvées par World Aquatics, les règles mises à jour de World Aquatics doivent être respectées pour que les résultats et les records soient reconnus. À cette fin, Natation Canada fournira une fiche d'information présentant les règles mises à jour pertinentes pour ces compétitions. Toutes les autres compétitions doivent continuer à se dérouler selon le règlement actuel de Natation Canada jusqu'à l'entrée en vigueur du règlement canadien révisé, le 1er septembre 2026.

Natation Canada vous remercie de votre patience pendant qu'elle mène ce processus avec soin et rigueur. L'organisation est consciente que ces mises à jour ont des répercussions sur l'arbitrage, le déroulement des compétitions et les ressources pédagogiques, et nous apprécions votre soutien alors que nous nous efforçons de mettre en place une application claire et cohérente pour la nouvelle saison.